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“Kal�tel� Asansör Kab�n Üret�m�” ve “Her Zaman Müşter� Memnun�yet�” pol�t�kalarını da�ma en üst hedef� olarak 
görmüştür. Üret�m�n� gerçekleşt�rd�ğ� asansör kab�n� ve asansör aksamları �le yaratmış olduğu kal�tes�n�, verm�ş 
olduğu h�zmetle b�rleşt�rerek kısa sürede kend� markası olan Quar Asansör markasını dünyaya duyurmayı 
başarmış ve sektördek� öncü kuruluşlar arasında yer�n� almıştır.

Quar Asansör, 1000 m2 alan �çer�s�nde ve 20 personel�yle asansör tecrübes� ve becer�s�n�; kal�te, teknoloj�, yen�l�k 
ve estet�k �le b�rleşt�rerek özgün asansör kab�n üret�mler� gerçekleşt�rm�ş ve sektöre model olacak asansör kab�n 
çeş�tler�n� ortaya çıkarmıştır. Quar Asansör, sektörde get�rd�ğ� yen�l�kler� daha �ler� sev�yelere ulaştırmak amacıyla 
dünya pazarlarına daha �ler� sev�yede h�zmet vermek �ç�n başlattığı projelerle asansör sektörünün her alanına 
yaymayı ve s�zlere daha �y� h�zmet vermey� amaçlamaktadır. Bu kapsamda Quar Asansör; üret�c�s� olduğu 
asansör kab�n ve parçaları satışının yanında, �ş ortaklarıyla b�rl�kte tüm asansör kullanıcılarının �ht�yaç ve 
talepler�ne uyum paket asansör seçenekler�n� satış ve pazarlamasını asansör sektörünün öncü markalarından 
tedar�k ederek gerçekleşt�rmekted�r. Quar Asansör, Türk�ye pazarında �ş ortaklarıyla yakaladığı başarısını dünya 
pazarlarında da markasını tesc�l ett�rerek bu yolculukta hızlı ve kal�tel� h�zmet anlayışını sürdürmey� amaçlamıştır. 
S�zden aldığı destek ve kend�ne duyduğu güven �le sektörün yükselen değer� olmaya ve oluşab�lecek her türlü 
taleb�n�ze zamanında ve en uygun çözüm üretmeye devam edecekt�r.

Quar Asansör, �ş ortaklarına sunduğu gen�ş ürün yelpazes� ve kal�tel� h�zmet anlayışı �le hayatın her anını 
yaşanab�l�r kılmak, var olan güzell�klerden yaşam standartlarımızı yükseltecek yen� değerler ortaya çıkarmak ve 
daha yaşanab�l�r b�r dünyaya katkıda bulunmak �ç�n tüm çalışanlarıyla, �ş ortaklarına hem �ç hem de dış 
pazarlarda en �y� h�zmet� ve kal�tey� vermek �ç�n çalışmaktadır. Bu kapsamda; Quar Asansör, sektördek� 
konumunu ve h�zmet kal�tes�n�n değer�n� pek�şt�rmeye amaçlayan belgeler�yle öne çıkmış olup; ISO 9001 – 2015, 
OHSAS 18001,-2007 Sanay� S�c�l Belges�, -ISO 14001-2015 Kal�te Belgeler� �le üret�m danışmanlık, Montaj, 
Arıza, Bakım ve CE h�zmet anlayışını desteklemekted�r.



"Qual�ty elevator cab�n product�on" and "always customer sat�sfact�on" pol�c�es has always cons�dered the 
h�ghest goal. By comb�n�ng the qual�ty �t has created w�th the elevator cab�n and elevator components �t has 
produced w�th the serv�ce �t has prov�ded, �t has succeeded �n announc�ng �ts own brand Quar Elevator brand to 
the world and has taken �ts place among the lead�ng compan�es �n the sector.

Quar Elevator, 1000 m2 and 20 staff �n the elevator exper�ence and sk�ll; qual�ty, technology, �nnovat�on and 
aesthet�cs by comb�n�ng the or�g�nal elevator cab�n product�on has real�zed and w�ll be a model for the sector has 
revealed elevator cab�n types. Quar Elevator a�ms to spread the �nnovat�ons that �t has brought to the sector to 
further levels and to spread �ts journey that �t has started �n every stage of elevator sector and to serve you better. 
In th�s context, �n add�t�on to the sale of elevator cab�n and parts of wh�ch �t �s a manufacturer, Quar Elevator 
carr�es out sales and market�ng of package elevator opt�ons accord�ng to the request of our bus�ness partners 
and accord�ng to the cond�t�on of the structure to be used by supply�ng the lead�ng brands of the elevator �ndustry. 
Quar Elevator; The success ach�eved �n Turkey market as the�r bus�ness partners to reflect on the world market 
fast and qual�ty serv�ce at th�s journey a�med to prov�de the best poss�ble cond�t�ons. It w�ll cont�nue to be the 
r�s�ng value of the sector w�th the support �t rece�ves from you and �ts self-conf�dence �n �ts cat and to produce 
t�mely and opt�mal solut�ons to your every poss�ble demand.

W�th the a�m of mak�ng every moment of l�fe l�vable w�th the w�de range of products and qual�ty serv�ce that �t 
offers to �ts bus�ness partners, Quar Elevator develops new values that w�ll ra�se our l�v�ng standards from 
ex�st�ng beaut�es and to contr�bute to the more l�vable world; �t �s comm�tted to prov�d�ng the best serv�ce and 
qual�ty to �ts bus�ness partners both �n domest�c and fore�gn markets. In th�s context; Quar Elevator; ISO 9001 - 
2015, OHSAS 18001 - 2007, Industr�al Reg�ster Cert�f�cate, ISO 14001 - 2015, qual�ty consultancy, product�on 
consultancy, �nstallat�on, breakdown, ma�ntenance and CE serv�ce concept �s supported.



Всегда придерживайтесь политики «Качественное производство кабин лифта» и «Всегда удовлетворенность клиентов» в 
качестве своей главной цели. Она обеспечила качество, которое создала, с помощью лифтовых кабин и деталей лифтов, 
которые производит. Объединив это с предоставляемыми услугами, компания стремится в короткие сроки представить 
миру свой собственный бренд Quar поднимать, добилась успеха и заняла свое место среди ведущих организаций отрасли.

Quar поднимать с опытом и навыками работы с лифтами на площади 1000 м2 и штатом из 20 человек; качество, технологии, 
Сочетая инновации и эстетику, компания производит оригинальные лифтовые кабины и производит лифты, которые станут 
образом для отрасли. представлены типы кабин. Quar поднимать стремится вывести инновации, которые она привносит в 
сектор, на более высокий уровень. и ее путь, который начался с предоставления более высокого уровня обслуживания 
своим деловым партнерам на каждом этапе лифтовой отрасли. Его цель — распространить информацию и лучше служить 
вам. В этом контексте «Квазар Лифт»; является производителем Помимо продаж лифтовых кабин и запчастей, в 
соответствии с пожеланиями наших деловых партнеров и зданий, где будет использоваться лифт, продажа и маркетинг 
комплектных вариантов лифтов, подходящих для конкретной ситуации, от ведущих брендов лифтовой отрасли. Он 
осуществляется поставки. Quar поднимать добилась успеха со своими деловыми партнерами на турецком рынке. 
Обеспечить быстрое и качественное обслуживание на самых выгодных условиях в этом путешествии, чтобы отразить его 
на мировых рынках. намеревался. Стать растущей ценностью отрасли благодаря поддержке, которую она получает от вас, 
и ее уверенности в себе. Он продолжит предоставлять своевременные и наиболее подходящие решения для любых ваших 
запросов.

Quar поднимать наслаждается каждым моментом жизни благодаря широкому ассортименту продукции и качественному 
обслуживанию, предлагаемому своим деловым партнерам. сделать его пригодным для жизни, создать из существующих 
красот новые ценности, которые повысят наш уровень жизни и Чтобы внести свой вклад в создание более пригодного для 
жизни мира; всем своим сотрудникам и деловым партнерам, как внутри компании, так и за ее пределами. Он принял 
принцип предоставления лучшего обслуживания и качества на рынках. В данном контексте; «Квазар Лифт», его положение 
в отрасли и признаны во всем мире для повышения ценности качества обслуживания, , ISO 9001 - 2015, OHSAS 
Сертификат промышленного реестра 18001,-2007, сертификаты качества ISO 14001-2015 и консультации по производству, 
сборка, неисправность, техническое обслуживание. и поддерживается концепцией обслуживания CE.
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Quar Asansör �hracatını gel�şt�rmek ve yen� pazarlarda h�zmet vereb�lmek �ç�n 2018 yılı başında Global Partner 
Asansör'ü faal�yete geçm�şt�r. İs�m ve markamızdan da anlaşılacağı g�b�, küresel �ş ortağınız olarak yurtdışı 
asansör h�zmet� vermekted�r.
Asansör h�zmet� ver�rken en öneml� hedef�m�z kal�te ve müşter� memnun�yet�n� en üst noktada tutmaktır. Bu 
nedenle, dünyaca kabul görmüş markalarla t�caret hacm�n� her geçen gün artırarak müşter�ler�m�ze gen�ş b�r ürün 
yelpazes� sunmaktadır. Özell�kle, yurtdışı müşter�ler�m�z�n �steğ� doğrultusunda çeş�tl� paket asansör seçenekler� 
sunarak ürün tedar�kler�n� yurt�ç� ve yurtdışı tedar�kç�lerden sağlamaktadır. Bu sayede de 7 kıtada çeş�tl� ülkelere 
�hracat olanağımız bulunmaktadır.

Amacımız, asansör sektöründe kıtalar ve ülkeler arasında b�r köprü konumunda olarak doğru ürünü 
müşter�ler�m�ze en �y� şartlarda sunmaya çalışmaktır. Bu sayede müşter�ler�m�z�n yapmış olduğu asansör 
projes�ndek� başarısı b�z�m de başarımız olacaktır. Müşter�ler�m�z�n her yaptığı proje kend�s� �ç�n de öneml� b�r 
referans olmaktadır.

QUAR Elevator launched Global Partner Elevator at the beg�nn�ng of 2018 �n order to �mprove �ts exports and 
serve �n new markets. As can be understood from our name and brand, prov�des elevator serv�ces abroad as 
your global bus�ness partner.
Our most �mportant goal when prov�d�ng elevator serv�ce �s to keep qual�ty and customer sat�sfact�on at the 
h�ghest level. For th�s reason, �t offers a w�de range of products to our customers by �ncreas�ng �ts trade volume 
w�th world-renowned brands day by day. In part�cular, �t prov�des product suppl�es from domest�c and 
�nternat�onal suppl�ers by offer�ng var�ous package elevator opt�ons �n l�ne w�th the requests of our �nternat�onal 
customers. In th�s way, we have the opportun�ty to export to var�ous countr�es on 7 cont�nents.
Our a�m �s to be a br�dge between cont�nents and countr�es �n the elevator �ndustry and to try to offer the r�ght 
product to our customers under the best cond�t�ons. In th�s way, our customers' success �n the�r elevator project 
w�ll also be our success. Every project our customers undertake becomes an �mportant reference �n �tself.
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QUAR Elevator запустила Global Partner Elevator в начале 2018 года, чтобы улучшить свой экспорт и выйти 
на новые рынки. Global Partner Elevator, как следует из нашего названия и бренда, предоставляет 
лифтовые услуги за рубежом в качестве вашего глобального делового партнера. Нашей самой важной 
целью при предоставлении лифтовых услуг является поддержание качества и удовлетворенности 
клиентов на самом высоком уровне. По этой причине она предлагает нашим клиентам широкий 
ассортимент продукции, день ото дня увеличивая объем торговли всемирно известными брендами. В 
частности, он обеспечивает поставки продукции от отечественных и международных поставщиков, 
предлагая различные варианты лифтов упаковки в соответствии с запросами наших международных 
клиентов. Таким образом, у нас есть возможность экспортировать продукцию в различные страны на 7 
континентах.
Наша цель стать мостом между континентами и странами в лифтовой отрасли и попытаться предложить 
нашим клиентам правильный продукт на лучших условиях. Таким образом, успех наших клиентов в их 
лифтовом проекте станет и нашим успехом. Каждый проект, реализуемый нашими клиентами, сам по 
себе становится важным ориентиром.

QUAR Elevator
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QUAR Asansör markası �le üretm�ş olduğumuz asansör kab�nler�m�z 
modern, şık ve estet�k olmasının yanında çeş�tl� özell�klere sah�pt�r.
Bu sayede kullanıcılara b�rçok kolaylık sağlar.
Gel�şen asansör p�yasası ve b�l�nç düzey� artan asansör 
kullanıcılarının �stek ve beklent�ler� her geçen gün artmaktadır. Bu 
nedenle ürünler�m�z�n kal�tes�n� ve prat�k kullanımını artırmakta, 
tasarımlarımızı gel�şt�rmekte ve verm�ş olduğumuz h�zmetler�n 
standartlarını daha üst noktada tutmalıyız.

Our elevator cab�ns, wh�ch we produce under the QUAR Elevator 

brand, are modern, styl�sh and aesthet�c, and have var�ous features. 

In th�s way, �t prov�des many conven�ences to the users. The 

develop�ng elevator market and the demands and expectat�ons of 

elevator users w�th �ncreas�ng awareness are �ncreas�ng day by day. 

For th�s reason, we must �ncrease the qual�ty and pract�cal use of our 

products, �mprove our des�gns and keep the standards of the 

serv�ces we prov�de at a h�gher level.
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Наши лифтовые кабины, которые мы производим под брендом 

QUAR Elevator, современны, стильны и эстетичны, а также 

обладают различными характеристиками. Таким образом, он 

предоставляет пользователям множество удобств.

Развивающийся рынок лифтов, а также требования и ожидания 

пользователей лифтов, осведомленность которых растет, 

растут с каждым днем. По этой причине мы должны повышать 

качество и практическое использование нашей продукции, 

совершенствовать наши конструкции и поддерживать 

стандарты предоставляемых нами услуг на более высоком 

уровне.
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www.quaraufzug.de

www.quarascenseur.com

www.quar.com.tr

www.quar.com.tr


